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令和５年度 第１回 内野小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年５月１５日（月） １４時００分から１５時３０分 

２ 開催場所  浜松市立内野小学校 北校舎３階 会議室 

３ 出席委員  吉岡 久子、岡田 正利、中道 達哉、作田 悠佳、平野 岳子 

山口 暢子、岸 美香、桑原 純一郎、中嶋 大祐 

４ 欠席委員  山田 詩織 

５ オブザーバー  黒瀬 渉 （きじの里放課後児童クラブ） 

井田 （浜名協働センター） 

６ 学  校  川村 寿満（校長）、清水 大輔（教頭）、山田 広美（教頭） 

齋藤 隆治（主幹）、旭 剛（生徒指導主任）、酒井 綾乃（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 酒井 綾乃 

９ 会長の選出および副会長の指名 

  司会の清水教頭から、会長について昨年度同様、岡田委員を推挙する旨の発言があ

り、全員意義なくこれを承認した。 

10 議長の選出 

  岡田委員から、議長について山口委員を推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれ

を承認した。 

 （山口委員が、本日の議長を務めることを申し出、全員意義なくこれを承認した。） 

11 協議事項           司会：教頭 

（１）新規委員任命書交付 

（２）浜松市学校運営協議会規則確認 

（３）前回の会議録確認 

（４）熟議          進行：議長 

① いじめ防止等のための基本的な方針について（生徒指導） 

② 防犯マップの作成について 

③ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

12 会議記録 

  司会の清水教頭から、委員総数１０人のうち９人の出席があり、過半数に達している

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

  続いて学校運営方針について、川村校長より説明がされた。 

 

（１）新規委員任命書交付 

清水教頭より、新規委員に任命書が渡された。 

（２）浜松市学校運営協議会規則確認 

清水教頭より、資料を基に説明がされた。 
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（３）前回の会議録確認 

議長の山口委員より、各委員で資料の確認をするよう説明がされた。 

 

（４）熟議 

① いじめ防止等のための基本的な方針について（生徒指導） 

斎藤主幹より「浜松市立内野小学校いじめ防止基本方針」（資料）に基づいて、

説明がされた。これに対し、委員より以下の発言があった。 

 

●内野小の現状（いじめの有無、程度）を知りたい。（中道委員） 

●最も多い訴えは「友達から仲間外れにされた」で、現在 30件程ある。トラブ

ル解消後も３ヶ月は、本当に解決したか継続して確認をしている。現在、いじめ

が原因で学校に登校できないという子はいない。（旭生徒指導主任） 

●学校側がいじめを知る手段は何か。（中嶋委員） 

●本人からの担任・教員への訴え、アンケート、友人からの声、教員の目配り等

で、いじめに対するアンテナを張るよう努めている。（旭生徒指導主任） 

●いじめを含む人権についての指導は、どの学年にしているか？（平野委員） 

●「心の日」や「いのちについて考える日」で、いじめや命について、全校で一

斉に考える日を設けている。（斎藤主幹・旭生徒指導主任） 

●いじめか否か、判断が難しい場合がある。（山口委員） 

●子供が「違った判断をしているかも」と感じる場合でも「もしかしたらいじめ

かもしれない」と考えるようにしている。（旭生徒指導主任） 

●「いじめ防止基本方針」にもあるが、子供同士のトラブルについて、受けた側

がいじめと感じることを、いじめととらえる。もし、何か気になることがあれ

ば、保護者からも学校に連絡をしてほしい。（清水教頭） 

 

上記のように熟議され「いじめ防止等のための基本的な方針について」は、委員

全員による挙手で承認された。 

 

② 防犯マップの作成について 

●子供にとってだけでなく、地域全体にとっての安全を考えたものであると、「地

域の事業」として採択でき、費用の面で「委託料の補助」を受けることができる。

（井田オブザーバー） 

●マップで危険個所を共有するのは良いと思うが、危険箇所が改善された場合等

に、マップを作り直すことはしているのか。（平野委員） 

●子供が「危ない」と感じる場所を挙げている場に、ＣＳや自治会などが入れな

いだろうか。子ども目線の危険箇所を、大人が知ることは重要。（平野委員） 

●マップに変化があれば、作り変えが必要だが、それらにかかる諸費用について
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考える必要がある。「委託料の補助」を受けられる場合の詳細が知りたい。（山口

委員・岡田委員・平野委員・清水教頭） 

 

以上の発言を受け、次回、浜名共働センターの井田オブザーバーが、詳細を説明

して下さることになった。 

     続いて、机の形状を変え、大判の地図を広げた。そこに、各委員が危険だと思う 

      個所に印をつけていく作業をした。 

      

③ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

清水教頭より「昨年度と同様、子供たちに地域のよさを実現させる活動を充実さ

せていきたい」と提案があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

司会の清水教頭から、次回会議は令和５年９月２９日（金）午後１時３０分から北校

舎３階会議室で開催する旨の報告と、６月２日（金）午後１時３５分～午後２時２０分

まで「交通安全リーダーと語る会」を開催する旨の報告があり、委員への参加が呼びか

けられた。 


